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JAMBI - Pimpinan DPRD Kota Sungai Penuh Wakil Ketua Hardizal, S.Sos,MH
menghadiri Rapat Paripurna (Rapurna) TNI Manunggal Membangun Desa
(TMMD) Ke-45 Tahun 2024 rencana Pelaksanaan Tahun 2025 secara virtual,
bertempat di Makorem 042/Gapu Jambi, Kamis (05/12). 

Rapat yang dilaksanakan di Makorem 042/Garuda Putih Jambi ini menjadi forum
penting dalam memantapkan sinergi antara TNI dan pemerintah daerah untuk



pembangunan wilayah terpencil.

Tampak hadir Komandan Korem 042/Gapu Brigadir Jenderal TNI Heri Purwanto,
S.E., M.Sc beserta jajaranya, Sekda Kota Sungai Penuh Alpian, SE,MM,
Perwakilan Kodim 0417/Kerinci dan Kepala Bappeda Kota Sungai Penuh Joni
Zeber, SH,MH.

Rapat Paripurna TMMD Ke-45 mengangkat tema "Dengan Semangat TMMD
Mewujudkan Pemerataan Pembangunan dan Ketahanan Nasional di wilayah",
dipimpin langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat diwakili Wakil Kepala Staf
Angkatan Darat (Wakasad) Letnan Jenderal TNI Tandyo Budi Revitadi Jakarta
secara virtual. 

Rapurna tersebut membahas rencana pelaksanaan program pada tahun 2025,
dengan fokus pada percepatan pembangunan infrastruktur, pemberdayaan
masyarakat, dan penguatan perekonomian desa. Dalam diskusi, seluruh pihak
yang hadir menegaskan dukungannya untuk memastikan program berjalan
sesuai rencana dan memberikan dampak nyata bagi masyarakat Kota Sungai
Penuh. 

Dalam kesempatan tersebut, Waket Hardizal mengapresiasi atas pelaksanaan
TMMD yang melibatkan sinergi antara pemerintah daerah, TNI, Polri, serta
masyarakat, terutama dalam mempercepat pembangunan daerah tertinggal,
terpencil, dan terluar.

"Kerja sama lintas sektor seperti ini sangat dibutuhkan, terutama untuk
menghadirkan perubahan nyata di tengah masyarakat" Ujar Wakil Ketua Hardizal

Lebih lanjut, Waket Herdizal mengungkapkan Pemerintah Daerah Kota Sungai
Penuh tentunya akan selalu mendukung penuh program TMMD dari TNI yang
sangat membantu masyarakat khususnya di Wilayah Kota Sungai Penuh. 

"Pemerintah Kota Sungai Penuh sangat mendukung dan siap membantu
program TMMD ini, program ini memiliki dampak yang sangat terasa bagi
masyarakat perdesaan khususnya di wilayah Kota Sungai Penuh,"pungkasnya.(*)


